



Pièces	9 Pièces
Superficie	385 m²
Référence	83355872
Prix	2 850 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Magnifique vieux mas du 18ème rénové avec goût et authenticité, d'une surface totale de 384 m2 environ, il se compose niveau principal : hall d'entrée, wc invités, vestibule, salon d'hiver, salle à manger s'ouvrant sur terrasse et jardin, salon d'été donnant sur terrasse couverte, cuisine équipée avec accès extérieur, petit salon avec cheminée, buanderie/lingerie, chaufferie, espace rangement, cave à vins. A l'étage : une chambre avec placards/dressing, une salle de douches/wc, salon avec cheminée, une suite parentale avec dressing, deux chambres avec placards, une chambre et une salle de ...

Magnificent 18th century mas renovated with taste and authenticity, with a total surface area of approximately 384 m2. Main floor: entrance hall, guest wc, vestibule, winter sitting room, dining room opening onto a terrace and garden, summer sitting room opening onto a covered terrace, fitted kitchen with access to the outside, small sitting room with fireplace, utility/laundry room, boiler room, storage area and wine cellar. First floor: bedroom with fitted wardrobes/dressing room, shower room/wc, sitting room with fireplace, master suite with dressing room, two bedrooms with fitted ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

